
TOP 1.3.1  

Stellungnahme zu der Anfrage der FWG-Fraktion betr. 
„Maßnahmen / Aktivitäten im Rahmen des Ausbaus der Betreuungsplätze 

Kinderbetreuung“ 

Zu 1. 

Bei den geschlossenen Verträgen bzw. Vereinbarungen handelt es sich lediglich um die von der 

Gemeindevertretung am 10.02.2021 einstimmig beschlossene Ermächtigung, den Gemeindevorstand 

mit dem Abschluss eines Vertrages über die Vorfinanzierung von Planungskosten in Höhe von 200.000 

€ zu beauftragen. Dieser Vertrag wurde unterzeichnet. Siehe hierzu den beigefügten Protokollauszug. 

Die Planungsunterlagen sind gemäß geschlossenem Vertrag in das Eigentum der Gemeinde Schmitten 

übergegangen. 

Alle weiteren Vertragsentwürfe mit accadis für den Bau- und Betrieb einer Kindertagesstätte auf dem 

Pfarrheckenfeld sind nicht finalisiert worden und wurden eingestellt, nach Abbruch der 

Verhandlungen.  

Zu 2a. 

Die Verhandlungen mit dem Land Hessen-Domänenverwaltung dauern an. Es gilt der von der 

Gemeindevertretung gefasste Beschluss.  

Zu 2b. 

Ja, der in der Gemeindevertretung vorgelegte Vertragsentwurf wurde zuvor identisch dem 

Gemeindevorstand vorgelegt und in der Sitzung am 25.09.2023 beschlossen.  

Zu 2c. 

Beschlüsse des Gemeindevorstandes werden in nicht-öffentlicher Sitzung gefasst und können somit 

auch nicht veröffentlicht werden. 

Zu 2d. 

Die Reduzierung des Grundstückspreises ist auf das aktualisierte Wertgutachten zurückzuführen, 

welches u.a. als Ergebnis der Verhandlungen von Frau Bürgermeisterin Julia Krügers und Herrn Antonio 

Martins mit der Hessischen Landgesellschaft mbH - Fachbereich Domänen und Liegenschaften – und 

vor allem Gesprächen auf allerhöchster Landesebene.  



Zu 3. 

Der Weihnachtsmarkt soll weiterhin im Bereich Pfarrheckenfeld stattfinden und wird ggf. etwas 

anders angeordnet.  

Zu 4. 

Es laufen bereits Überlegungen und Anstrengungen, auch weiterhin Besuchern und Gästen aus Rhein-

Main an den wenigen Winterwochenenden ausreichend Parkmöglichkeiten zur Verfügung zu stellen.  

Ansätze liegen in der a) der Optimierung der verbleibende Parkfläche 2) der Nutzung der Parkflächen 

auf dem Kindergartengelände und c) der Nutzung von weiteren Parkflächen in der Umgebung. Damit 

bekommen Anwohner und auch der Verein „Freunde des Skilifts Oberreifenberg e.V.“ die Sicherheit, 

dass das Parken geregelt und gesichert ist. 

Die Zu- und Ausfahrtswege der neuen Rettungswache sind so geplant, dass jederzeit ungehindert und 

ohne zeitliche Verzögerung die Einsatzfahrzeuge zur Einsatzstelle gelangen. 

Schmitten, den 13.12.2023 
Der Gemeindevorstand 

Julia Krügers 

Bürgermeisterin 




